



Am Dienstag (31.05.) startet in Karlsruhe mit der Learntec 2022 Europas größte Veranstaltung für die digitale Bildung. Nach zwei Jahren wird die Messe wieder live, in gleich drei Hallen, durchgeführt. Es geht um die Zukunft der modernen Lern- und Arbeitswelten.

Anmoderation:

Am Dienstag (31.05.) startet in Karlsruhe mit der Learntec 2022 Europas größte Veranstaltung für die digitale Bildung. Nach zwei Jahren wird die Messe wieder live, in gleich drei Hallen, durchgeführt. Es geht um die Zukunft der modernen Lern- und Arbeitswelten. Tim Kuchenbecker mit einem Ausblick.

Schon die Vorfreude war riesig bei den Veranstaltern und den Ausstellern - die digitale Zukunft in Schulen, Hochschulen und im Arbeitsleben, endlich wieder live erlebbar zu machen. 370 Unternehmen aus 19 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei. Ein Highlight ist beispielsweise das Future Lab, hier wird Lernen emotional erlebbar gemacht, egal ob man ein digitales Herz in der Hand hält, man einen digitalen Zwilling von sich selbst erstellen lässt oder man sich mit Zeitzeugen aus vergangenen Epochen unterhält. Wie werden wir alle in Zukunft lernen oder welche Bildungslösungen haben die Nachwuchs-Unternehmen der Branche. Das zeigt die Learntec bis zum 2. Juni auf dem Gelände der Messe Karlsruhe.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Karlsruhe